



六郷

～元気に輝いて～

意見を出し合い難しい問題でも解決できました！～授業研究会:5年松組算数科～

1日には、5年松組で算数科の研究授業が行われました。先生から出された問題は、「おにぎりが160円から110円に、ハンバーガーが200円から150円に値引きになっています。より安くなったといえるのは、どちらですか？」というもの。値引きの額は50円と同じだけに、どうやって考えるか難しい問題でした。

5松では、2つのチームに分かれて問題を解き明かしていきました。ポイントは、基準の量に比べてどれくらいになっているかだったのですが、それぞれのチームごとにいろいろな意見を出し合い、問題を解決していくことができました。5松の子どもたちは、図や式、それに説明するための言葉をうまく使って解こうとする姿勢が見られます。5年生の算数は、6年間の小学校生活の中でも難しいとよく言われます。5松の子どもたちは、このあともみんなと意見を出し合い様々な課題を解決していくことで、力を伸ばしてくれるものと期待しています。



安心して水泳の授業を ～1年・6年体育合同授業～

今年の7月は、気温が30度を上回ることも多く、各学年とも水泳の授業が順調に行われています。外気に比べると冷たく感じるプールとあって、子どもたちも水泳の授業を毎日楽しみにしています。昨日、1年生は、6年生のお兄さん・お姉さんと一緒に大プールに入りました。

大プールは、その大きさと深さのため、1年生にとっては恐怖に感じることもあります。しかし、この時間は縦割り活動などで仲良しになった6年生と一緒にあって、1年生は安心して大プールに入ることができました。また、6年生が浮くことや泳ぐことのお手本を見せてくれたことにより、1年生は、自分も泳げるようになりたいと目標をもつことができたようです。

いつもよりも、楽しそうな歓声がプールに響き渡った一時間となりました。

